



Köln, 25. November 2008

Gremienwahlen im Fachverband Kölner Friedhofsgärtner

Anlässlich der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Fachverbandes Kölner Friedhofsgärtner wurde der Vorstand und der Beirat neu gewählt.

Vorstandswahlen:

Herr **Thomas Schlimgen**, Köln-Porz, wurde als Vorstandsvorsitzender im Fachverband Kölner Friedhofsgärtner für 3 weitere Jahre wiedergewählt.

Wahlen des Beirates:

Als Beiratsmitglied für den Bezirk Nord wurde Herr **Günter Annes**, Köln-Weidenpesch, für 2 weitere Jahre wiedergewählt.

Vorstand und Beirat des Fachverband Kölner Friedhofsgärtner setzen sich somit wie folgt zusammen:

Vorstand:

<i>Vorsitzender</i>	Thomas Schlimgen, Köln-Porz
	Heiner Strunck, Köln-Innenstadt
	Hans-Robert Mertens, Köln-Mülheim

Beirat:

<i>Bezirk Nord</i>	Günter Annes, Köln-Weidenpesch
<i>Bezirk Ost</i>	Marc Zillken, Köln-Merheim
<i>Bezirk Süd</i>	Uwe Zimmer, Köln-Zollstock
<i>Bezirk West</i>	Stefan Schmitz, Köln-Bocklemünd

Geschäftsführung:

Josef F. Terfrüchte, Pulheim

50823 Köln, den 25. November 2008
gez. Josef F. Terfrüchte